
Mit Schreiben vom 6.03.2017 (Eingang Fachbereich V per Email um 8:35h) beantragen Ratsfrau Birgit 

Formanski und Ratsherr Jürgen Lüdemann - SPD-Fraktion - , die Verwaltung möge beauftragt werden, 

die Parkplatzsituation nach Fertigstellung des Erweiterungsbaues der Fachhochschule am Campus 

Rheinbach prüfen. Der Antrag ist als Anlage der Beschlussvorlage beigefügt. 

Wegen der sehr kurzfristigen Antragsstellung und wegen urlaubs- und krankheitsbedingter personeller 

Ausfälle im Fachbereich V ist eine Behandlung des Antrages erst in einer der nächsten Sitzungen des 

Ausschusses für Stadtentwicklung: Umwelt. Planung und Verkehr möglich.  

 

Rheinbach, den 06.03.2017 

 

gez. Stefan Raetz       gez. Margit Thünker-Jansen 

Bürgermeister        Fachbereichsleiterin 


